



Guarda la Cámara de Diputados minuto de silencio en memoria de Pedro de Legarreta, exdiputado local

Boletín No. 0403

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Pedro de Legarreta, exdiputado local asesinado en Culiacán, Sinaloa.

Desde su curul, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN) solicitó un minuto de silencio por el lamentable fallecimiento de Pedro de Legarreta, exdiputado local, exdelegado de la Secretaría de Trabajo y de la Reforma Agraria, quien fue asesinado en Culiacán, Sinaloa.

“Con nuestras condolencias a sus familias y amigos, también la exigencia de que haya pronta justicia y que cese la violencia en esos estados como en el resto del país”, señaló.

El minuto fue concedido por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

Citan a sesión vespertina

Además, Gutiérrez Luna dijo que, en términos de los artículos 100 y 102 del Reglamento de la Cámara de Diputados, las iniciativas y proposiciones contenidas en el orden del día serán turnadas a las comisiones que correspondan publicándose el turno en la Gaceta Parlamentaria.

Enseguida, levantó la sesión y citó a las diputadas y a los diputados permanecer en sus curules para dar inicio de inmediato a sesión ordinaria vespertina del día de hoy, jueves 21 de noviembre de 2024.

